

Ibagué, 30 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 451

Colegios de Ibagué recibieron incentivos para fortalecer sus proyectos de emprendimiento

La Alcaldía entregó capital semilla a cinco sedes oficiales que se destacaron en la feria "Aprendiendo y Emprendiendo".

La Secretaría de Educación de Ibagué entregó incentivos a cinco instituciones educativas oficiales para fortalecer sus proyectos de emprendimiento, tras haber sido exaltados en la Feria "Aprendiendo y Emprendiendo" realizada en noviembre de 2024. La ceremonia se llevó a cabo en el auditorio de Uniminuto, sede Chicalá, con la participación de docentes, estudiantes y directivos.

"Con gran orgullo puedo decir que se hace realidad aquello que hay que incentivar, hay que entregar el capital semilla en materiales a nuestros niños, niñas y adolescentes para que impulsen sus emprendimientos. Motivamos a rectores, profesores, estudiantes y padres de familia a seguir fomentando la innovación y la creatividad", aseguró la secretaria de Educación Municipal, María Isabel Peña.

El capital semilla entregado consiste en materiales y herramientas necesarias para la continuidad y el crecimiento de cada proyecto, entre los que se destacan iniciativas de sostenibilidad e innovación, como "Agricultura orgánica como estrategia pedagógica" de la Institución Educativa Técnica Agropecuaria Mariano Melendro y "Transformación sostenible del pseudotallo del plátano" de la I. E. T. Tapias.

Otros proyectos reconocidos fueron "Choco Fénix" del establecimiento Alberto Castilla, "Pogaba" del Fernando Villalobos Arango y "Aprovechamiento de aguas y calidad del aire" de Ciudad Arkalá.

Con esta iniciativa, la Administración Municipal refuerza su apuesta por la educación y la cultura emprendedora en los jóvenes, promoviendo su desarrollo y preparándolos para los desafíos del futuro.